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Уважаемые 
участники 
спартакиады, 
гости 
Белоярского!

Приветствую вас на земле 
древней Югры. 
Я рад, что Белоярскому ока-

зана честь принимать спор-
тсменов Второй спартакиады 
ОАО РИТЭК. 
Надеюсь, мы оправдаем доверие, оказанное нам 

руководством предприятия, с которым нашу террито-
рию связывает десятилетие успешной работы. За эти 
годы реализовано несколько совместных проектов. 
Они стали возможны благодаря пониманию и всесто-
ронней поддержке со стороны руководства компании 
и лично Валерия Исааковича Грайфера. 
Приятно осознавать, что есть понимание того, что 

нефть – это не только национальное достояние Рос-
сии и современные технологии, но и энергия людей, 
которые делают эту сферу фундаментом экономики 
страны. Добывать черное золото и управлять совре-
менной техникой могут только знающие свое дело 
специалисты, сильные телом и духом. 
Все с детства знают, что характер и дух закаля-

ются в спорте. Однако для этого одних призывов 
мало. Замечательно, что вы заложили добрую тради-
цию проведения спартакиады нефтяников. Пусть она 
с каждым годом все больше растет количество ее 
участников. Пусть способствует развитию спорта и 
пропаганде здорового образа жизни, воспитанию кор-
поративного духа и налаживанию дружеских отноше-
ний между сотрудниками компании из самых разных 
уголков России.
Желаю успехов и достижений всем спортсменам и 

физкультурникам ОАО РИТЭК. 
Приятных Вам впечатлений от встречи с нашим 

северным городом. 
Пусть Вам будет тепло от нашего гостеприимства! 

С уважением Сергей МАНЕНКОВ, 
глава Белоярского района

БЕЛОЯРСКИЙ СТАЛ 
СПОРТИВНОЙ СТОЛИЦЕЙ 
РИТЭК 
на ближайшие четыре дня
Около двухсот нефтяников-спортсменов приехали поко-

рять Крайний Север, чтобы доказать, что их предприятие 
самое лучшее. 
Осеннее многоцветье тайги очаровало всех без искклю-

чения. Даже тех, кто не считал себя романтиком. 
Что удивило? Улыбчивое бабье лето. А еще очень уют-

ный, по признанию гостей, город. Хотя и видели они пока 
его из окна автобуса, но все впереди. Главное, они по-
чувствовали, что их здесь, в Белоярском, очень ждали. 
Гостеприимство они увидели во всем – от аэропорта до 
бани, жар которой пришелся по нраву истинным цените-
лям здорового образа жизни.
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Подносы, груженные аро-
матным варевом, напитки, 
плошки, поварешки – все го-
рит в расторопных руках пер-
сонала, стремящегося быстро 
и вкусно накормить участни-
ков второй спартакиады ОАО 
«РИТЭК». В нынешнем году 
ими станут заезжие любители 
спорта из таких городов, как  
Когалым, Ханты-Мансийск, 
Надым, Елабуга и даже Мо-
сква. И от того, чем их будут 
потчевать повара-«хозяева», 
пожалуй,  зависит общее впе-
чатление от Белоярского. 

До конца текущей недели 
приезжие ритэковцы, кото-
рые, к слову сказать, оста-
новились на базе отдыха 
«Северянка», будут обедать 
в городском ресторане «Ари-
стократ». «Аристократ» свое 
название оправдал. Блю-
да, предложенные гостям-
спортсменам, приятно их уди-
вили. По словам Елены Кру-
тиковой (заведующей произ-
водством РК «Северный»), в 
рацион участников спартакиа-
ды будут обязательно входить 
мясо, овощи-фрукты, салаты, 
картофель, приготовленный 
в разных вариациях, различ-

Главным судьей на Спар-
такиаде будет Виктор Шилаев 
– директор белоярского спор-
тивного комплекса «Олимп». 
Вот что Виктор Кондратьевич  
рассказал о предстоящих со-
ревнованиях: «Я видел, как 
готовились наши футболисты 
и волейболисты. Тренирова-
лись серьезно, целое лето, а 
уж как выступят – это будет 
видно на соревнованиях. На-
сколько я знаю, у белоярской 
команды есть изменения в 
составе – по сравнению с 
прошлым годом. В играх все 
зависит все от мастерства, 
конечно, но и от везения 
тоже.  Прогнозы – дело не-
благодарное, поэтому ничего 
говорить об этом не буду, 
тем более что я не знаю 
уровня подготовки остальных 
команд.

К спартакиаде 
ВСё гОТОВО

Что касается судейства по-
добных соревнований, то оно 
– в рамках официальных пра-
вил. Хотя есть незначитель-
ные послабления – в футбо-
ле, в гиревом спорте. Но это 
все оговаривается отдельно. 
В спартакиаде примут уча-

стие восемь команд, поэтому 
по игровым видам спорта 
(мини-футбол, волейбол, тен-
нис) они будут разбиты на 
две подгруппы. Разделение 
уже проведено. Потом коман-
ды, занявшие первые места в 
подгруппах, встретятся между 
собой. 
В шахматах – круговой ме-

тод, без подгрупп. 
На сегодняшний день к 

соревнованиям все готово, 
остались, как говорится, по-
следние штрихи». 

Е.Хрушкова

хОРОшИЙ 
СПОРТСмЕН – 
СыТыЙ 
СПОРТСмЕН

ные напитки (из соков – по 
преимуществу брусничные) и, 
конечно, супы, в которых, по 
меткому замечанию извест-
ного киноперсонажа, «вся 
сила». Одним словом, меню 
будет очень калорийным и 
максимально витаминизиро-
ванным. 

Андрей Ганн из города Ко-
галым, отобедав в «Аристо-
крате», безапелляционно за-
явил: «Кормят здесь хорошо. 
Понравилось как первое, так 
и второе». Несколько критич-
нее отозвался Павел Проку-
дин (г.Надым), сказав, что пи-
тание весьма недурно, но не 
хватает большего количества 
салатов: «Из капусты, напри-
мер, или из помидоров. А 
вообще, лучше всего борщ», 
– подвел он итог. 

И все же большинство ри-
тэковского «жюри» оценило 
качество приготовления пищи 
на отлично.
А в преддверии спартакиа-

ды, как известно, особенно 
актуальна фраза: хороший 
спортсмен – сытый спор-
тсмен.

А.Плескач
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Надымская команда при-
была в Белоярский 14 сен-
тября. В составе команды 22 
человека. Как и все осталь-
ные участники, надымчане 
активно тренируются и уже 
включились в спортивный ре-
жим. «Есть уже первая трав-
ма – один из футболистов 
подвернул ногу, неудачно на-
ступил на мяч. Но настрой у 
нас все равно боевой!», – де-
лится Дилрабо Авазмуратова, 
ответственная за доставку 
спортсменов. 
Спортсмены говорят, что, 

готовясь к спартакиаде, изу-
чали и свои прошлые ошибки, 
и тактику игры соперников. 
В этом году выявились но-
вые  таланты, и команда счи-
тает, что они проявят себя. 
Большие надежды возлагают 
надымчане на шахматистку 
– Татьяна Лагута любитель, 
но занимается шахматами с 
восьмого класса. В команде 
шутят, что Татьяне под силу 
выиграть квартиру, машину и 
даже яхту.   
Желание участвовать было 

у каждого приехавшего, но 
прежде желающим предстояло 
пройти отбор. Среди них про-
водили соревнования,  отби-
рая лучших из лучших. Спор-
тивная жизнь у надымских 
нефтяников кипит – три раза 
в неделю работники НГДУ 
«РИТЭКНадымнефть» имеют 
возможность заниматься в 
спортзале – туда допускаются 
не только будущие участники 
состязаний, но и все желаю-

Знакомство

НАдымчАНЕ 
НАСТРОЕНы 

НА ПОБЕду

щие – руководство поощряет 
занятия спортом. Усиленные 
тренировки для участников 
спартакиады шли месяц. 
Надымчане уже осмотрели 

Белоярский: «Обошли весь 
город уже три раза. Не под-
скажете, куда еще можно 
сходить?», – шутят они.
Капитан волейболистов, Ри-

шат Хазеев, говорит, что и 
ранее бывал в Белоярском: 
«Могу сказать, что за по-
следние четыре года город 
изменился в лучшую сторо-
ну. Столько всего строится, 
реконструкции проводятся – 
культура города растет. А то, 
что наша Спартакиада стано-
вится традицией – это хоро-
шо. В прошлый раз мы не 
очень хорошо выступили, а 
сейчас настроены на победу, 
хотим себя показать».

Игорь Гнатюк, капитан фут-
больной команды, рассказы-
вает: «Мы целый год готови-
лись, отбор в команду был 
довольно строгий. Наши фут-
болисты не один год играют, 
участвовали и в первой спар-
такиаде. Нас тепло встрети-
ли в Белоярском, мы благо-
дарны устроителям за то, что 
они нас везде сопровождают, 
опекают. Всем участникам 
соревнований мы желаем по-
бедить.
– А себе?
– А себе в первую оче-

редь!»

Е.Алексеева

В следующем номере мы познакомимся 
с другими командами!

Работникам предприятия 
«ТатРИТЭКнефть», приехав-
шим сегодня из города Нур-
лат (республика Татарстан) 
в качестве участников спар-
такиады, был оказан теплый 
прием. Впрочем, как и дру-
гим четырем командам из 
разных городов, оказавшимся 
в Белоярском чуть ранее. 
Для гостей из Нурлата наши 

мальчишки и девчонки (около 
тридцати человек) под пред-
водительством Елены Манач-
киной (заведующей детским 
отделом в ЦКиД «Камертон») 
подготовили бодрые кричалки, 
трогательные поздравления и 
гром аплодисментов. Все это 
было сдобрено яркими шари-
ками да флажками. «Мило!» 
– сказали приезжие ритэков-
цы и сделали ответный сюр-
приз встречающим их в аэро-
порту белоярским любителям 
спорта. Поскольку в прошлом 
году эта спартакиада прово-
дилась в Нурлате, и ее ли-
дером по итогам соревнова-
ний стал наш город – гости 
торжественно передали эста-
фету сотрудникам белоярско-

го филиала ОАО «РИТЭК». 
При этом символичным фла-
гом послужила белоснежная 
ткань, усыпанная автографа-
ми участников первой спар-
такиады. Церемония предпо-
лагала также речь гостей (о 
сплочающей силе спорта и 
др.) и  вручение ими нацио-
нальных сладостей (чакчаков 
и баурсаков). 

Из разговоров с предста-
вителями «ТатРИТЭКнефти» 
стало ясно, что настрой у 
них более чем боевой. Боль-
шинство из них верят в свою 
победу. И это общее чувство 
перед соревнованиями лако-
нично выразил директор пред-
приятия, Владимир Кудасов: 
«Мы и в первой спартакиаде 
выступили на одном дыхании, 
показав хороший результат. 
Немного нам не хватило. Те-
перь без спортивных успехов 
мы отсюда точно не уедем!». 
О том, какой из команд 

удача улыбнется на этот раз 
станет ясно уже на этой не-
деле.

А.Плескач

Белоярский 
ПРИНЯЛ «зНАмЯ» 
СПАРТАКИАды
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СЕгОдНЯ на открытии 
ВПЕРВыЕ ПРОзВучИТ 
гИмН СПАРТАКИАды. 
СЛушАЙТЕ И ПОЙТЕ! 

Следующицй номер выйдет в свет завтра

ÔÎÒÎÂÇÃËßÄ
Мы останавливаем мгновения, 
чтобы вспомнить о них вновь...
В ресторане “аристократ”, во дворце спорта, в гости-

нице “сибирь” размещены стенды, на которых ежедневно 
обновляются фотографии с яркими мгновениями спарта-
киады.

ЕжЕДНЕВНО на канале ТНТ-Белоярский 

СмОТРИТЕ 
“дНЕВНИК СПАРТАКИАды” 
в 19.10. 
Повтор – на следующий день на мониторах, 
установленных во Дворце спорта, 
в ресторане “Аристократ” 
и на базе отдыха “Северянка”. 

Пишите свои пожелания, 
отзывы, замечания. 
А если будет вдохновение, 
то и стихи 
о нашей спартакиаде, 
о Белоярском, 
обо всем, 
что окружает вас.
Почтовые ящики 
нашей спартакиады 
установлены: 
в гостинице “Сибирь”, 
во Дворце спорта, 
в ресторане “Аристократ”. 
Пишите! 
И вы будете услышаны 
и прочитаны...

На великой Югорской земле 
Под знаменами громких побед
Марширует спортивная рать
Под названием гордым – «РИТЭК»

И в стремительной гонке веков
Не угаснет спортивный азарт
Будут новые звезды сиять
Белоярский  командует: «Старт!»

Припев:

Это спорт!
Он к вершине олимпа ведет.
Это спорт!
Кодекс честной борьбы.
Это спорт!
Человеческой мысли полет.
Это спорт!
Все на благо страны.

На помосты взойдут силачи
Показать свою силу и стать.
На дорожках бассейна пловцы.
И у каждого цель – побеждать!

Белой молнией теннисный шар,
Футболисты в атаку пошли.
Популярен сегодня футбол.
В волейболе 
И у шахмат – свои короли.

Смолкнет бал, но не надо грустить,
Не вернуть это время назад.
Сколько будет еще впереди
Самых ярких спартакиад!

сегодня, 16 сентября

9-00 – 10-30 Праздничное открытие Спартакиады 
(Ледовый дворец спорта – футбольный зал)

11-00 – 11-30 Соревонования по плаванию 
(Бассейн «Дельфин»)

12-00 – 13-30 Соревнования по гиревому спорту 
(Ледовый дворец спорта – футбольный зал)

14-00 – 19-00 Соревнования по настольному теннису 
(Ледовый дворец спорта – футбольный зал)

завтра, 17 сентября

9-00 – 11-00 Соревнования по волейболу, 1 тур 
(Ледовый дворец спорта – футбольный зал)

12-00 – 18-00 Соревнования по минифутболу, 1-2 тур 
(Ледовый дворец спорта – футбольный зал)

19-00 – 21-00 Соревнования по волейболу, 2 тур 
(Ледовый дворец спорта – футбольный зал)

С 10-00 Шахматы 
(Ледовый дворец спорта – третий этаж)

Страницы 
нашей 
газеты 

открыты 
для всех!


